

Revisa la información más importante de la semana

AUSTRALIA BUSCA INGENIEROS EN TODAS LAS ÁREAS

¡Comunidad Sucre, Australia te espera!

No te pierdas el **#VivaFestQuito2024**, un evento presencial para conectar educación y talento con oportunidades en el exterior.

Estudiar en Australia ofrece una serie de ventajas y beneficios que pueden marcar la diferencia en tu desarrollo profesional y personal.

Si eres ingeniero o profesional, esta es tu oportunidad de construir tu futuro en Australia. Inscríbete gratis en vivaaustralia.com.au/epn.

¡No dejes pasar esta oportunidad única!



Evento presencial
11 de julio
6:30 PM

REGÍSTRATE AHORA

Registered official members and accredited by:







02

“Digitalización, inteligencia artificial y liderazgo

JULIO

¡La tecnología avanza!



El Instituto Sucre participó en el evento académico **"Digitalización, inteligencia artificial y liderazgo: tres desafíos para la formación del profesorado de institutos tecnológicos en el siglo XXI"**, organizado por la Secretaría de Educación Superior de Ecuador (Senescyt) y UNIR cerca de 6.700 docentes de institutos y conservatorios públicos de Ecuador asistieron de forma presencial y virtual el 2 de julio en Quito, en el @superiortecnologicoyavirac.

Revisa la información más importante de la semana

"EN LA ERA DIGITAL, EL CONOCIMIENTO ES ACCESIBLE CON SOLO UN CLIC."

En el evento académico "Digitalización, inteligencia artificial y liderazgo" el Dr. Santiago Illescas, rector del Instituto Superior Tecnológico Sucre, destacó como panelista: "Nos planteamos ser el mejor instituto del país. Esto se logra a través del empoderamiento, conociendo al equipo de trabajo y a los estudiantes, y dándoles corresponsabilidad en el importante rol que juegan en la educación tecnológica. No se trata solo de su papel en la institución, sino también de su impacto en la sociedad y cómo pueden influir en ella".



¡ APLICA YA !

¡Atención! jóvenes de las carreras de Electrónica, Electricidad, Electromecánica

Nos complace anunciar que el Gobierno Alemán y Ecuatoriano a través de la Cancillería Ecuador y la Secretaría Educación Superior Ecuador - Senescyt, junto al programa #PAM de la Cooperación Alemana GIZ anuncian la convocatoria 2024-2025, donde se seleccionaran 80 jóvenes para una increíble oportunidad en Alemania



UNIVERSITARIO
sucre

CON

VOCATORIA AL

Programa de formación profesional en

ALEMANIA

2024-2025

APLICA YA:
www.formacionpamalemania.com

COOPERACIÓN ALEMANA
GIZ